



Totem série Expo

Expo series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

L'écran tactile Totem Expo est une solution technologique élégante et fonctionnelle conçue pour les espaces publics, les musées, les salons, les entreprises et les institutions. Avec un design ergonomique en forme de pupitre, cet appareil permet une interaction naturelle et intuitive, idéal pour des consultations rapides, du contenu informatif ou des expériences multimédias engageantes. Écran tactile haute résolution Samsung avec technologie capacitive pour une interaction fluide et précise. Structure inclinée conçue pour assurer une lecture confortable même en position debout. Un totem à fort impact visuel, conçu pour enrichir l'expérience utilisateur et offrir une interaction moderne et intuitive.

The Totem Expo touch screen is an elegant and functional technological solution designed for public, museum, exhibition, corporate and institutional environments. With an ergonomic design in the form of a lectern, this device allows a natural and intuitive interaction,

Ideal for quick consultations, informative content or engaging multimedia experiences. High-resolution Samsung touch screen with capacitive technology for smooth and precise interaction. Inclined structure designed to ensure comfortable reading even when standing.

A totem pole with strong visual impact, designed to enrich the user experience and offer modern and intuitive interaction.

Totem série **Expo**

Expo series totems



Totem série **Expo**

Expo series totems



	ÉCRAN TACTILE
NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	Expo 24"
MESURES (large, alt, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	60 x 126,3 x 40 cm
BASE	60 x 40 cm
POIDS <i>weight</i>	~ 45 kg
LED	24"
ÉCRAN TACTILE	<i>Intégré dans le moniteur</i> <i>Integrated in the monitor</i>
MATÉRIEL	Samsung Tizen
LUMINOSITÉ <i>brightness</i>	250 nits
NOTES <i>notes</i>	Structure métallique peinte en noir. <i>Black painted metal structure.</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

